
SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Bornheim 
 
 

                                    53332 Bornheim, den 20. April 2014 
 
 

STADT BORNHEIM 
Vorsitzender des Ausschusses für 
Verkehr-, Planung- und Liegenschaften 
Herrn Wilfried Hanft 
Rathausstraße 2 
 
53332  BORNHEIM 
 
 
 
Antrag zur Sitzung des VPLA am 14. Mai 2014, 
hier: Minigolfplatz und Bushaltestelle Raiffeisenstraße, Ortsteil Roisdorf 

 
Sehr geehrter Herr Hanft, 
wir bitte Sie für die nächste Sitzung des VPLA folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu 
setzen: 
 
 
Der VPLA beschließt, den Bürgermeister zu beauftragen, 
 

1. mit dem Betreiber des Bowlingbetriebes PINUP zu erörtern wieweit sich die 
Firma an den Kosten einer beidseitigen Bushaltestelle in Höhe der Einmündung 
Johann-Philipp-Reis-Straße beteiligen möchte und 
 

2. zu prüfen, ob auf der Freifläche, zwischen Raiffeisenstraße und PINUP die 
Errichtung eines Minigolfplatzes möglich ist, dieser Platz durch PINUP 
betrieben werden kann und PINUP bereit ist diese Fläche zu erwerben.  

 
Begründung: 
 
Die Geschäftsführung des PINUP hat bei mir nachgefragt, warum die Buslinie 817 
(Stadtbahn-Haltepunkt Hersel, DB-Bahnhof Roisdorf, Bornheim Zentrum bis Brenig) nicht 
auch in Höhe des PINUP halten könne. Diese Linie fährt derzeit ohne Stop über die 
Raiffeisenstraße zum Haltepunkt der Deutschen Bahn am Rosental und zurück. Viele der 
jungen Besucher wären nicht motorisiert und würden gerne mit Bahn und/oder Bus nach 
Roisdorf kommen. Wegen der Entfernung von Hersel aber auch vom DB Bahnhof aus, 
würde man dies unterlassen, so der Betreiber des PINUP. Daher sein Vorschlag für eine 
zusätzliche Haltestelle. Im Haushaltsplan 2014 ist in der mittelfristigen Finanzplanung 
vorgesehen, die Raiffeisenstraße in den Jahren 2016-2017 auszubauen. Da schon heute ein 
Bedarf an dieser Bushaltestelle besteht, wäre zu prüfen ob kurzfristig eine Lösung, wie 
seinerzeit am Hellenkreuz, auch in Roisdorf möglich wäre. 
 
Darüber hinaus möchte PINUP für seine Gäste einen Minigolfplatz auf der Freifläche vor 
ihrem Parkplatz neu bauen. Hier wäre zu prüfen, ob trotz der Hochspannungstrasse dies 
möglich wäre. 



 
 

An dieser Stelle schlägt PINUP die Errichtung einer neuen Bushaltestelle vor. 
 
 

 
 

Auf dieser Freifläche, vor dem Parkplatz von PINUP, möchte die Firma gerne einen neuen Minigolfplatz 
bauen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Harald Stadler 
 
 
 


